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Este 9º lugar na divisão A é sem dúvida um feito fantástico. Esta geração de jogadoras  tem
muita qualidade e mostraram que conseguem jogar ao mais alto nível.

  

    

  

Saibamos agora aproveitar e continuar a trabalhar em conjunto, trocando ideias e ouvindo
quem está no "terreno" diariamente com as atletas, para assim podermos melhorar ainda mais.

  

Parabéns a TODOS que fazem do basquetebol feminino uma causa!

  

Jorge Maia
  Treinador do Ovarense
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